



PAN presenta contrato de Cámara de Diputados con abogados de 'El Mayo' Zambada



Los ataques entre el PAN y Morena por definir quién tuvo más 'favoritismos' con Juan Pablo Penilla continúan. En esta ocasión, el coordinador del PAN, Elías Lixa, presentó una copia de un contrato firmado entre la Cámara de Diputados y el despacho de abogados que defiende a narcotraficantes como Ismael 'El Mayo' Zambada.

“Me acaban de entregar este contrato en el que el abogado Sergio Ramírez, socio de Penilla, firmó un acuerdo de prestación de servicios en la legislatura pasada con esta Cámara de Diputados, de mayoría morenista”, comentó el legislador.

El contrato presentado por Elías Lixa señala que Sergio Ramírez, socio del despacho, recibió un pago mensual superior a los 60 mil pesos como contraprestación con la Cámara Baja.

El líder de la bancada blanquiazul aseguró que los nexos de Morena con los defensores de ‘El Mayo’ Zambada “salen literalmente de las alcantarillas”. Además, arremetió contra el presidente de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, por la firma y autorización del contrato.

“Quiero ver que el presidente de esta Cámara, que anda muy valiente, echando y repartiendo culpas, tergiversando, niegue que la Cámara de la que es presidente y que fue presidente en la legislatura anterior firmó un contrato con este despacho”, expresó el diputado panista.

En el contrato publicado por el coordinador del PAN aparecen las firmas y nombres de Rosario Elizabeth Daniel Pablo, directora general de Recursos Humanos de la Comisión de Cultura y Cinematografía, y de Sergio Arturo Ramírez Muñoz, socio de Juan Pablo Penilla.

En días recientes, Sergio Gutiérrez Luna dio a conocer que legisladores del PAN fueron los encargados de reconocer la carrera profesional de Juan Pablo Penilla Rodríguez y le otorgaron el galardón como “Embajador por la Paz” en 2023.

De acuerdo con el legislador morenista, la encargada de realizar dicha distinción fue la diputada panista María Teresa Castell, quien solicitó permiso a la Cámara de Diputados para realizar un evento en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo, donde se llevó a cabo la distinción.

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, respondió a las acusaciones de Sergio Gutiérrez Luna y se deslindó de los nexos del ‘blanquiazul’ con Juan Pablo Penilla. Además, calificó de “ridículos” a los integrantes de Morena que insisten en estos señalamientos.

“No sé cuántas veladoras tengan prendidas, porque si este señor (‘El Mayo’ Zambada) les cumple su ultimátum, todo lo que va a salir...”, dijo en entrevista radiofónica el líder panista.

Los panistas Federico Döring, Saúl Téllez y Jorge Triana también acusaron a dirigentes nacionales, gobernadores y legisladores de Morena de tener vínculos con Juan Pablo Penilla, abogado del narcotraficante mexicano.

El nombre del abogado salió a la luz debido a que aparece como uno de los asesores legales que presentaron la carta de Ismael ‘El Mayo’ Zambada al Consulado de México en Nueva York, en la que solicita la intervención del gobierno mexicano para repatriarlo.

Juan Pablo Penilla también ha sido representante legal de narcotraficantes como Miguel Ángel Treviño Morales, alias ‘Z-40’, exlíder del Cártel de Los Zetas. Entre sus clientes también figuran José Alberto, conocido como ‘El Betito’, y David García Ramírez, alias ‘El Pistache’, cabecillas de la agrupación delictiva La Unión de Tepito.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2025/02/25/pan-presenta-contrato-de-camara-de-diputados-con-abogados-de-el-mayo-zambada/>